

## **Kreismeisterschaften 2018**

Für die Schützen des SV Ofterdingen verliefen die Kreismeisterschaften des Gau Uhland überaus erfolgreich. Als bester Nachwuchsschütze zeigte sich Paul Müller, der in der Juniorenklasse I in den Disziplinen Luftgewehr, KK-Liegend und KK-Dreistellung neuer Kreismeister wurde. Insbesondere in den KK-Disziplinen bewiesen die Ofterdinger Schützen, dass sie im Steinlachtal eine Klasse für sich sind. So belegten die Junioren Elischa Habel, Hannes Schmid und Aaron Mayer hinter Paul Müller im KK-Liegend die Plätze zwei bis vier. Nicht schlechter zeigte sich die weibliche Jugend, so belegte Sonja Schmid als Juniorin II im KK-Dreistellungskampf den ersten Platz und im KK-Liegend den 5. Platz. Ihre Schwester Sarah zog mit dem ersten Platz im KK-Liegend der Jugendklasse nach. Maike Zimmermann belegte bei Ihren ersten Kreismeisterschaften auf Anhieb den zweiten Platz im Luftgewehr der Jugendklasse. Medallien auf den vorderen Plätzen sammelten auch die Schützen der Herren- und Damenabteilung. Steffen Gauß wurde neuer Kreismeister in den Disziplinen Luftgewehr, KK-Liegend und KK-Dreistellung sowie Vizemeister im 50m ZF-Gewehr. Kerstin Gauß belegte je den zweiten Platz im KK-Dreistellungskampf und im KK-Liegend. Armin Baldauf und Peter Löffler errangen den ersten und dritten Platz im GK-Liegendschießen und Febronia Mauro rundete als Erstplatzierte mit der KK-Sportpistole in der Damenklasse das gute Ergebnis der Ofterdinger Schützen ab.